

3 Millones de Trabajadores Ilegales Deportará E.U.

MEXICO DF, 15 de febrero (EFE).— La Ley de Inmigración "Simpson-Rodino" puede provocar, el próximo mes de mayo, la deportación paulatina de hasta tres millones de trabajadores indocumentados, que en su mayoría son mexicanos y centroamericanos. Afirman hoy aquí dirigentes chicanos.

También coincidieron en que se reactivara el

racismo en el sur de Estados Unidos contra cualquier persona de origen latinoamericano, sea o no trabajador indocumentado.

La Ley "Simpson-Rodino" afectará a todas aquellas personas que no puedan demostrar su residencia legal en Estados Unidos después de 1982.

Aquellas que hayan llegado a ese país antes

del citado año, y aún no tengan regularizada su situación, podrán hacerlo en caso de demostrar su estancia.

Aunque no existen cifras precisas sobre el número de indocumentados latinoamericanos en Estados Unidos, varias organizaciones obreras, políticas y sociales de este país coinciden en que la ley podría ocasionar la deportación de más de 1.500.000 trabajadores indocumentados.

Sin Nicaragua Inician Cónclave Pdtes. C.A.

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 15 (UPI).— Con la ausencia de Nicaragua, los Presidentes de El Salvador, Honduras, Guatemala y Costa Rica, iniciaron hoy una reunión en esta capital, para buscar soluciones al conflicto centroamericano.

Convocados por el Pre-

sidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, asistieron a la reunión sus colegas José Napoleón Duarte, de El Salvador; Jose Azcona Hoyo, de Honduras, y Vinicio Cerezo, de Guatemala, para estudiar una nueva propuesta de paz.

La iniciativa fue elaborada por el Pre-

—Favor pase a la página 49.

Naves Airbus: Manzana de Discordia E.U.-CEE

MADRID, España, 15 de febrero (Redacción Central de EFE).— Cuando aún no se han acallado en Europa las críticas por la solución del contencioso agrario planteado por Washington a causa de la entrada de España y Portugal en la CEE, europeos y estadounidenses se enfrentan ya a una nueva

disputa comercial, esta vez en el campo aeronáutico.

El "Airbus", fabricado conjuntamente por Francia, Gran Bretaña, la República Federal Alemana y España, se ha convertido en la nueva manzana de la discordia en las relaciones co-

—Favor pase a la página 47.

Descollante Actuación de Raphael en Viña del Mar

VIÑA DEL MAR, Chile, febrero 15 (AP).— El cantante español Raphael realizó una nueva actuación descollante en el festival internacional de la canción de viña del Mar, el concurso musical que entró hoy en su etapa decisiva con la elección de seis canciones semifinales.

Raphael, que actúa

como invitado, cerró el espectáculo musical esta madrugada y el público entusiasmado con su presentación volvió a pedir a gritos que se le otorgara el premio "antorcha de plata" luego de una hora de canciones.

El astro español ganó así su segunda "antorcha".

—Favor pase a la página 47.



MARK THATCHER BESA A ESPOSA. Londres, Gran Bretaña, febrero 15.— Mark Thatcher, hijo de la Primera Ministra británica Margaret Thatcher, besa a su esposa, Diane, al salir de la capilla Savoy donde contrajeron matrimonio. (Reuter).



LIBERADO. Beirut, febrero 16.— Jean Obeid, asesor del Presidente Amin Gemayel, fue liberado por terroristas musulmanes chiitas tras cuatro días de cautiverio. (Reuter).

109 Detenidos en Perú por Terrorismo

LIMA, Perú, febrero 15 (UPI).— Las autoridades peruanas afirman que decenas de personas vinculadas a acciones guerrilleras fueron identificadas entre los casi 800 detenidos el viernes, cuando la policía incursionó en los predios de cuatro universidades estatales.

El ministro del Interior, Abel Salinas, dijo que hasta el momento se ha dispuesto la detención definitiva de 109 personas, por haberse "comprobado su plena partici-

—Favor pase a la página 27.

Refuerzo Policial contra el Terrorismo en Francia

PARIS, Francia, febrero 15 (UPI).— Un refuerzo de unos mil policías se despachó a París para proteger lugares públicos de posibles ataques terroristas en las próximas semanas, especialmente durante el juicio a un guerrillero libanés, dijo la policía.

Un vocero policial dijo que el refuerzo llegó durante el fin de semana desde otras partes de Francia. Dijo que tomaron posición en aeropuertos, estaciones ferroviarias, subterráneos y otros lugares públicos. "No sabemos cuánto



EXODO DE PALESTINOS. Beirut, febrero 15.— Grupo de palestinos caminan agachados para evitar el fuego de tiradores escondidos, al cruzar la entrada al sitiado campamento de refugiados de Bourj Al Barajneh. La base palestina ha sido reocupada por fuerzas chiitas de Amal, que impiden el paso de alimentos. (Reuter).

En Honduras

Presencia E.U. Impide Exportación Sandinismo

BASE DE LA FUERZA AEREA NORTEAMERICANA DE PALMEROLA, Honduras, febrero 15 (UPI).— Un funcionario del Pentágono, que participó en unas

maniobras de entrenamiento militar norteamericana en Honduras, dijo que el poder militar de Estados Unidos y su ayuda a los "contras" han impedido que los sandinistas "exporten la revolución" a Centroamérica.

El funcionario, que pidió no ser identificado,

dijo que "ahora los sandinistas miran más hacia dentro que hacia fuera de Nicaragua".

El funcionario participó como observador de las maniobras militares en las cuales 330 paracaidistas de la 82a. División de la Fuerza Aérea nor-

—Favor pase a la página 27.



EN VIÑA DEL MAR. Chile, febrero 16.— El cantante español Raphael, que participa en el XXVIII Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar, tuvo una participación sobresaliente en el evento. (Reuter).

Dice Sajarov: Desligar Armas Atómicas de Guerra de Galaxias

MOSCU, 15 de febrero (DPA).— El disidente soviético Andrei Sajarov volvió a intervenir hoy, en el segundo día del Foro de Paz que se celebra en Moscú, exigiendo que la Unión Soviética desbarate el "paquete de desarme", en que hace depender la reducción de las armas atómicas de un acuerdo sobre armas espaciales.

Sajarov dijo, en uno de los grupos de trabajo en que están repartidos los 900 asistentes de 80 países, que negociando por separado cada tema, se pueden alcanzar éxitos

rápidos en algunos sectores.

Durante el segundo día de deliberaciones del Foro "Por un Mundo Libre de Armas Atómicas y por la Supervivencia de la Humanidad", se mantuvo la restricción al acceso de los periodistas, quienes fueron informados por intermedarios.

Al margen de la reunión se produjeron manifestaciones de ciudadanos soviéticos judíos, pidiendo el permiso de salida para algunos de ellos.

—Favor pase a la página 45.

Relegan a Trabajos Manuales a Mujer Rusa

MOSCU, febrero 15 (AP).— La vida de la mujer soviética a menudo implica trabajos manuales, horas desperdiciadas haciendo colas para la compra de mercaderías de baja calidad y suficientes quehaceres domésticos como para llenar un día entero de trabajo.

Así lo revela un estudio publicado hace pocos días, en ocasión de una conferencia nacional de mujeres, por el diario

gremial Trud.

El estudio indica también que la tasa de mortalidad infantil en la Unión Soviética sigue siendo motivo de preocupación, y que el número de mujeres adiestradas para mejorar su nivel de empleo ha disminuido en los pasados cinco años.

Valentina Tereshkova, la primer mujer en salir al espacio exterior, señaló que debe preocupar el

—Favor pase a la página 45.